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Antworten zum Resümee des 1. Damentages vom 3. Juni 2012 

Vielen Dank für das Resümee des 1. Damentages 2012 - möchte mich nochmals recht herzlich für 

die Einladung bedanken und kann den 1. Damentag 2012 als Erfolg bestätigen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Gabriela Feucht  

Georg Pappas Automobil AG  

 

Ganz lieben Dank für die Info! Hoffe beim nächsten Mal bin ich auch dabei - meinen Mitarbeitern 

hat es sehr gefallen! 

Mit kameradschaftlichem Gruß! 

Johann Narrenhofer 

Leiter ProfitCenter ÖBB ErlebnisBahn 

 

Vereinserfolg 

Sehr geehrte Damen und Herren! 

Um nach Möglichkeit die Leserbriefecke mit Inhalt zu füllen, möchte ich diesen nachstehenden 

Brief verfassen: 

Der Verein der Freunde der Heereslogistik besteht nunmehr seit beinahe neun Jahren. In dieser Zeit 

hat sich der Verein von den ersten Schritten zu einer beachtenswerten Initiative entwickelt, welche 

nicht zuletzt anhand der Mitglieder-, aber auch der Teilnehmerzahlen bei der jährlichen 

Generalversammlung diese Stärke repräsentiert. Es handelt sich bei den Teilnehmerzahlen um 

Größen, die sich andere, größere Vereine nur erträumen können. Eine derartige Entwicklung ist nur 

durch das enorme Engagement und eine Vielzahl an ehrenamtlich investierter Zeit möglich. Im 

Zuge der eigenen früheren Vereinsvorstandstätigkeiten sind mir diese zusätzlichen unbezahlten 

Stunden wohl bewusst. 

Als einfaches Mitglied möchte ich mit diesem Schreiben all jenen, die sich durch ihre derzeitigen 

und früheren Vereinstätigkeiten innerhalb der Freunde der Heereslogistik diese Aktivitäten 

stimulieren und ermöglichen, meinen tiefempfundenen Dank aussprechen. 

11.06.2012 

Mit besten Grüßen, 

Dipl. Ing. Markus Klug 

 

 


